
 

 
 
 
 
 

Canottaggio: 4° posto in Cina 

L’otto di canottaggio del Cus Pavia conclude la sua avven-
tura in Cina con due quarti posti. Dopo il primo conqui-
stato la settimana scorsa a XinJin, è arrivato anche quel-
lo ottenuto nella seconda ed ultima gara disputata. 
L’ammiraglia cussina ha gareggiato a Zhengzhou, in un 
piccolo canale che nasce dal Fiume Giallo, che attraversa 
questa città e che per la sua conformazione e le rive in 
cemento è spesso mosso, il che ha danneggiato i ragazzi 
pavesi, più leggeri degli avversari. Nelle eliminatorie di 
questa seconda gara i cussini non sono riusciti a qualifi-
carsi per la finalissima, ma hanno dovuto battersi nella 
finale per il terzo e quarto posto. A sfidare il Cus Pavia 
sono stati i  britannici di Cambridge, eliminati a loro volta 
dai cinesi di Tsinghua. Prima di scendere in acqua si so-
no anche presentati dei problemi tecnici allo scalmo del vogatore al posto numero 3, Luca Del Prete, pronta-
mente risolti dall'allenatore della Otago University della Nuova Zelanda. I cussini sono scattati con la con-
vinzione e la voglia di portare a casa un bronzo, ma Cambridge è a sua volta partita molto forte.  
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• canottaggio pg.1-2 
• mondiali dragon pg. 2 
• rugby pg. 3 
• canoa pg.3 
• tiro con l’arco pg.3 
• spazio panathlon pg.4 
• doping genetico pg. 5-6 
• appuntamenti pg.6 

I pavesi hanno risposto scendendo sul passo, 
con forza e caparbietà hanno recuperato dap-
prima lo spazio tra le due barche, incalzando 
sempre più gli avversari, fino a chiudere a soli 
2" da Cambridge, ma quarti. L'equipaggio del-
la Washington University ha  invece vinto la 
gara, lasciando sulla loro scia l'Università di 
Tsinghua. Si è conclusa in questo modo la 
spedizione in Oriente dei gialloblu, che sono 
riusciti a battersi contro equipaggi del calibro 
di Oxford, Yale, London, Amsterdam e Otago, 
ottenendo due quarti posti. Novità in vista per 
il prossimo anno, perché in Cina non ci sa-
ranno solo gli uomini, dovrebbe infatti parte-
cipare per la prima volta anche un equipaggio 
femminile del Cus Pavia. 




